



Científicos de Salamanca analizan el clima en el Atlántico brasileño

SALAMANCA. Científicos de la Universidad de Salamanca se disponen a iniciar, en colaboración la Universidad de Sao Paulo y Petrobras, una investigación sobre los fondos marinos del Atlántico frente a las costas de Brasil con el

objetivo de analizar la evolución climática de la zona en los últimos 100.000 años. "Vamos a aprovechar material de Petrobras para hacer reconstrucciones climáticas con especial énfasis en el Holoceno en la bahía de Santos, una región poco explorada", explica José Abel Flores Villarejo, científico del Departamento de Geología de la Usal que lidera la iniciativa en España. ■